

Prières des Quarante-Heures

MERCREDI, 21 DÉCEMBRE	—	Sœurs Grises, Maison-Mère.
VENDREDI, 23	“	— Noviciat des Frères des Ecoles chrétiennes.
DIMANCHE, 25	“	— Juvénat de Terrebonne.
MARDI, 27	“	— Hôpital des Sœurs-Grises, à Saint-Jean.

RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, 14 décembre, au Grand-Séminaire

Les exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, au Grand-Séminaire. Ils auront lieu, cette semaine, le 14, et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Le 20 novembre 1910.

 N savait bien que le maire de Rome, M. Nathan, était un gaffeur, et son discours du 20 septembre, en face de la brèche de Porta Pia, en avait été la preuve la plus éclatante. On ne savait pas que chez lui la gaffe était à jet continu et que, pour dire le mot boulevardier, il n'en ratait pas une. Toutefois on ne pensait pas qu'il en arrivât jusqu'à écrire au maire de Montréal la lettre qu'il a fait publier. Il y a une limite à la gaffe même, mais pour cela il faut et il suffit d'avoir un peu de bon sens et le sentiment des convenances.

— Le discours de M. Nathan a eu lieu le 20 septembre. Au 16 octobre, les journaux italiens avaient eu plus que le temps d'aller à Montréal et d'y porter la prose municipale. Il faut 13 jours par la ligne de Naples, 10 par celle d'Angleterre ; nous avons donc une marge de 26 jours, largement suffisante.

Cela
trans

roi
Stoc
atten
que l
niqu
voya
ceper

gère,
d'abe
c'est
resser
plais
Il ter
respe
prouv
menta
gnifiq
elle se
qu'il e
Celle-
parce
qu'on
moins

—
Miché
un des
dessus
fresqu
niches
peinte
cercles